



Paris, le 24 octobre 2024

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### **GRANDE CAUSE NATIONALE 2024 : LE SPORT PROFESSIONNEL S'ENGAGE POUR PROMOUVOIR LA PRATIQUE SPORTIVE ET LUTTER CONTRE LA SEDENTARITE TOUT AU LONG DU WEEK-END**

**Les ligues de sport professionnel s'engagent aux côtés de la Grande Cause Nationale 2024 afin de sensibiliser à l'importance d'inscrire la pratique sportive dans son quotidien pour lutter contre la sédentarité. Tout au long du week-end, à partir du 25 octobre, des messages de santé publique au service de la Grande Cause Nationale 2024 et de son ambition de faire bouger les Français 30 minutes par jour seront diffusés auprès de tous les supporters des matchs et auprès du grand public.**

Les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024 constituent une occasion unique de mettre à l'honneur le sport et ses bienfaits, tout en répondant à l'urgence sanitaire de la progression de la sédentarité : c'est pourquoi le Président de la République a dédié la Grande Cause Nationale 2024 à la promotion de l'activité physique et sportive.

Moins de deux mois après la fin des Jeux, l'Etat et les acteurs du mouvement sportif maintiennent leurs efforts pour continuer à faire bouger les Français 30 minutes par jour. À cet égard, les six ligues de sport professionnel de basket, cyclisme, football, handball, rugby et volley se mobilisent à travers une opération spéciale pour faire rayonner l'idée simple et fédératrice de 30 minutes d'activité physique quotidienne afin de se maintenir durablement en bonne santé.

### **Du 25 au 27 octobre : la Grande Cause Nationale 2024 s'invite dans les championnats professionnels.**

Avec plus de 20 millions de spectateurs pour les matchs de basket, football, handball, rugby et volley et près de 300.000 spectateurs sur les routes de France pour les courses cyclistes sans compter le Tour de France, le sport professionnel offre une extraordinaire caisse de résonance.



C'est pourquoi, dès demain et tout au long du week-end, l'ensemble des ligues professionnelles s'engagent à promouvoir et relayer les messages de santé publique de la Grande Cause Nationale, sur leurs supports de communication et lors de leurs rencontres sportives :

- Dans les stades et les salles des clubs professionnels, des films de la Grande Cause Nationale 2024 seront projetés afin de sensibiliser les supporters et le grand public ;
- Des messages pour inciter à pratiquer 30 minutes d'activité physique ou sportives seront également affichés sur les panneaux des stades et des salles.
- Enfin, ces messages seront également diffusés sur les supports de communication digitaux des ligues professionnelles.

Par ailleurs, la Ligue de Football Professionnel déploiera un dispositif spécifique avec notamment la diffusion d'un film produit par ses soins à destination des supporters de football, ainsi que jour des matchs des activations dédiées bord terrain ou sur le parvis de plusieurs stades.

**Les compétitions professionnelles se mettent au service de la lutte contre la sédentarité et ce message de santé publique : « 30 minutes par jour c'est simple, ça fait du bien et cela peut tout changer ».**

*« Un grand bravo et un immense merci à l'ANLSP et aux six ligues professionnelles pour leur engagement dans la Grande Cause Nationale 2024. Ce week-end de mobilisation autour de plus de 80 rencontres sportives constitue un moment fort pour inciter tous nos concitoyens à faire 30 minutes d'activité physique et sportive chaque jour. C'est fondamental pour le bien-être et la santé de chacun »*

**Vincent ROGER**, délégué ministériel en charge de la Grande cause nationale 2024.

Pour plus d'informations sur la GCN2024 [cliquez ici](#).